EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno: Yuri Janeth Gordillo Rosales

Tema: línea desarrollo humano

Parcial: 1

Materia: Desarrollo humano

Nombre del Profesor: Lic. Joel Herrera Ordoñez

Licenciatura: Trabajo Social y Gestión Comunitaria

Cuatrimestre: sexto cuatrimestre

2024 Frontera Comalapa Chiapas

7 Etapas

Del Desarrollo Humano

Etapa Prenatal.

Esta es la primera etapa de la vida humana, denominada también fase intrauterina, ya que tiene lugar dentro de la matriz de la madre durante el embarazo. Por lo tanto, esta etapa va desde la fecundación (unión de las células sexuales de los progenitores) y el desarrollo del feto, hasta el nacimiento o el parto.

Etapa de la Niñez.

Ubicada entre los 6 y 12 años, esta tercera etapa de desarrollo coincide humano escolarización del individuo, es decir, su capacidad para el aprendizaje y la convivencia con otros individuos de su edad

Etapa de la Juventud.

En la que el individuo ya está maduro sexualmente y ha superado las turbulencias de la adolescencia, listo para iniciar una vida responsable de sí misma.

Etapa de la Ancianidad.

Inicia alrededor de los 60 años de edad y se prolonga hasta el fallecimiento. Los adultos en esta etapa pasan a denominarse 'ancianos" y suelen hallarse al final de una cadena familiar a la que transmitir sus aprendizajes y enseñanzas vitales.

Etapa de la Infancia.

La segunda etapa de la vida de todo: ser humano, pero la primera fuera de la contención y protección del cuerpo de la madre, es la infancia. Va desde el instante del parto hasta alrededor de los seis años de edad, cuando se inicia como tal la niñez.

Etapa de la Adolescencia.

Esta cuarta etapa de la vida humana se inicia al término de la niñez, alrededor de los 12 años. Se toma como inicio claro de la adolescencia la entrada en la pubertad, es decir, la maduración sexual de individuo.

Etapa de la Adultez.

etapa más prolongada normalmente det desarrollo humano, se inicia luego de los 25 años de edad, con el fin de la juventud y se prolonga hasta la entrada en la vejez o la ancianidad, alrededor de los 60 años.

Se considera que un individuo adulto está en la plenitud de sus facultades psíguicas, físicas biológicas, por lo que en esta etapa suele tener lugar el deseo de la paternidad y de fundar una familia















